

保育所さつまいもの植え付け体験



大きく育つといいね

5月22日(月)に栄保育所と富河保育所の園児たちがさつまいもの植え付けを体験しました。保育所では、畑の土に触ることで食や農作物について楽しく学んでもらおうと、毎年さつまいもの植え付け体験を行っています。

園児たちは先生に教わりながら、30センチほどに育った苗を丁寧に植え、「大きくなあれ!」と声をかけていました。

10月のさつまいも掘りが今から楽しみです。

陸上記録会が行われました



100m走



走り幅跳び



60mハードル



4x100mリレー

5月25日(木)に南部町小学校陸上競技記録会が、アルカディア南部総合公園運動場と多目的広場で行われました。新たに完成した多目的広場内の短距離走路では100m走が行われ、運動場で実施された他の競技でも大会タイ記録が出るなど、子どもたちは練習の成果を存分に発揮していました。



全国大会での活躍を期待しています

南部町井出文京合同チーム 全国大会へ!

4月22日(土)に山梨市で行われた第36回山梨県健康福祉ゲートボール大会において、南部町の井出文京合同チームが見事優勝し、10月28日から愛媛県で行われる全国大会の出場権を獲得しました。大会には県下から55チームが参加し、予選から決勝まで7試合が行われ、井出文京合同チームはすべての試合で快勝という結果でした。